

# Das ist Sommerfreude!



Das Fußballspiel auf dem grünen Rasen gehört für den Fünftklässler Mirsad Krusha zu den Sommerfreuden.

## ■ BERG

Was den Berger Schülern zum Thema Sommerfreuden eingefallen ist, kann man in einer Ausstellung im Karl-Olga-Krankenhaus noch bis zum 25. September sehen.

Von Blumenbildern bis zum Fußballspiel im Freien zählt für die Förderschüler vieles zu den positiven Seiten der warmen Jahreszeit. Ihre Bilder bringen eine fröhliche Note ins Krankenhaus. Bereits zum fünften Mal stellen Schüler der Berger Schule dort aus. Rektor Vittorio Lazaridis freut sich auf die gute nachbarschaftliche Beziehung zum Karl-Olga-Krankenhaus. Ein gutes Forum für die Schüler der Berger Schule, sich und ihre Arbeiten zu präsentieren. *Mehr auf Seite 2*